



いつもデイハウスみかんの花をご利用頂きありがとうございます。 連日の暑さにより、皆様、夏バテなどされていないでしょうか。ご利用者様、 皆様にとってもこの暑さは、とても危険な事であります。強い危機管理、健 康管理をもって、この夏を乗り切って、素敵な思い出となっていけるよう頑 張って参ります。

~不易流行~

この言葉は、介護の世界に身を投じた時に、ある方から教えて頂いた言葉で、今も自分の中で大切にしている言葉の一つです。教えて頂いた時は、介護についての「不易」と「流行」でした。変わるものは介護保険制度、変わらないものはサービスの質・思いと教えて頂きました。その事を大切にし、今日まで介護と言う仕事に邁進してきました。

ここ数年、コロナウイルスにより、今まで経験をした事のない自粛生活を求められ、精神的にも肉体的にも辛い日々を過ごし、様々な制限にストレスや先の見えない不安を感じる毎日を過ごしていますが、見方を変えると、この辛い生活をしているからこそ、今までの日常や当たり前である事の有難さに改めて気づく事が出来る貴重な体験であるとも感じる事が出来ると思います。

今までの普通がなんであるのか?もう一度考え、コロナと共に新しい生活を創り出し、時代の流れの中で流動的に受け入れコロナと共に!でも、変えてはならぬものもあると思います。時代の変化と共に。皆様も是非、不易流行と言う言葉を考えてみて頂ければと思います。日頃「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。 心より感謝申し上げます。

邻3年8月1日暄女屋智慧

































